

NOTES BREUS

— L'Ajuntament ha convocat als Partits polítics i les Associacions per tal de fer un programa per la Festa Major que sigui popular i adient a les aspiracions dels ciutadans.

— Els dies 11 i 12 de març el Grup Internacional de Teatre representarà «La Madre» d'en Màxim Gorki.

— El Pla Parcial de la zona Nord del poble va passar al Ple Municipal. En aquesta zona Nord del poble sembla ser que s'hi posarà un espai vert força interessant, així com també està prevista la construcció de setze aules d'E.G.B. Cal tenir present, però, que per a una total escolarització en el poble manquen ara vuit aules i tres parvularis.

— La zona de sobre del carrer Maragall, que en principi es preveia com una zona residencial amb vivendes unifamiliars, sembla ser que serà sacrificada i s'hi permetrà blocs de cases amb baixos i 3 pisos d'alçària amb un total d'11 metres d'alt edificables. El que podia ser una zona de sanejament es pot convertir en un petit monstre de blocs de ciment.

JORNADAS DE LA MUJER

Los pasados días 3, 4 y 5 del presente mes se dieron una's conferencias-debate en el colegio de la Ciudad Riera Marsá correspondientes a una serie, que ha sido organizada, para la celebración de las jornadas de la mujer.

Dentro del complejo campo de problemas que tiene la mujer, se dió a conocer y se explicó la situación jurídica en que se encuentra la mujer. El tema de la patria potestad sobre los hijos, al que la mujer no tiene ningún derecho legal, fue tratado ampliamente. El aborto fue un punto que se trató minuciosamente con ejemplos de mujeres que habían perdido el niño y la vida por no habérseles practicado el aborto. En el tercer apartado se habló de la regularización de los anticonceptivos, que debería estar a cargo de la seguridad social. Con el título de «La mujer en el trabajo» se discutió sobre la discriminación salarial de que son objeto y las dificultades que tienen para encontrar trabajo.

Este primer ciclo terminó con la conferencia sobre la joven que se encuentra discriminada al ser mujer y al ser joven.

Es de destacar la presencia de la diputada M^a Dolores Calvet que explicó cómo el partido del gobierno y Alianza Popular revocaban todas las propuestas que se hacían en beneficio de la mujer o del obrero.

LAS MUJERES SE QUEDAN EN LA COCINA

Es sabido que cuando el sexo femenino se lanza a la lucha por unas reivindicaciones impone más respeto que cuando lo hace el masculino. Dan más miedo las mujeres porque tienen la virtud de ser más constantes y no abandonan el campo de batalla así como así. Esto lo saben los gobernantes

Es por eso que la mujer está enjaulada en casa adquiriendo una ideología que transmitirá a los demás miembros de la familia. Los programas de radio y televisión cumplen muy bien su labor de arma ideológica. Cuando la mujer está en casa haciendo su labor, inconscientemente, sin darse cuenta, la mujer se va transformando en una soñadora, se está poniendo una venda en los ojos. La televisión merecería un premio por su labor ya que no solo conciencia a la mujer sino a toda la familia.

Estas armas han sido esgrimidas muy bien por unos intereses determinados durante bastantes años. La mayoría de las mujeres se encuentran amarradas por una idea casera y de miedo a la calle. Viven en un sueño feliz, novelesco, del que, cuando despierten pensarán que ha sido una pesadilla. Como piensan las que han despertado. Son muy pocas, por desgracia, las que consiguen afrontar la realidad. Porque la realidad son los problemas, graves problemas.

En las conferencias que se han celebrado en torno a la mujer en la Ciudad Riera Marsá la participación ha sido escasa, desgraciadamente. No quiero meterme con las mujeres que no se han interesado, pero sí me gustaría que estas palabras impresas les llamaran la atención y reflexionaran un poco cuál es su situación. Tal vez después se alisten, o no, a una lucha obligatoria para la mujer de hoy.

Santamaría Paredes
Montornès



LIMPIEZAS DEL VALLES
Casa Morcillo

ESPECIALIDAD EN LIMPIEZA

- CRISTALES
- FACHADAS
- INDUSTRIALES
- BANCOS
- OFICINAS
- PISOS

C. SAN JAIME 60 LOCAL G 40 TELEFONO 870 43 03